



# リオビスタ市姉妹都市交流団来村

6月13日(木)～17日(月)の5日間、本村と姉妹都市提携を結んでいるリオビスタ市から12名の交流団が来村しました。

ホテルでの歓迎会やホームステイ、学園1日体験等で交流を図り、姉妹都市の絆を深めることができました。



## 6月13日 ホテルでの歓迎会

13日、海外派遣推進委員とホストファミリーと一緒に歓迎会を行いました。最初は緊張していましたが、時間が経つうちに打ち解けていきました。



ホストファミリーの皆さんをはじめ、多くの方にご協力いただきありがとうございました。

この模様は、村公式ホームページにも掲載しております。

<https://www.vill.tobishima.aichi.jp/sonsei/torikumi/kokusai/>

## 6月14日 学園での交流

14日、学園で生徒たちと交流しました。授業体験ではお抹茶体験や折り紙をし、最後は一緒に給食をいただきました。



## 6月15日～16日 ホームステイ

15、16日、ホストファミリーとの交流をしました。観光や遊びを満喫し、日本の家庭に触れることができたようでした。



## 6月17日 離村式

そして最終日17日、ホストファミリーとのお別れを惜しんでいました。交流団、ホストファミリーともに涙ぐむ人がいました。

